



青森県は、日立製作所の「流域治水浸水被害予測システム」の本格運用をスタートさせた。国や市町村と取り組む流域治水プロジェクトで活用し、より効果的な浸水対策につなげる。高精度な浸水シミュレーションをもとに、新たな水害リスクマップや内水ハザードマップを作成するなど水害リスク情報の整備を図る。同社としてこのシステムの受注・納入は初となる。

以下の課題は人材確保

水コン協総会 会員支援に注力



間山会長

全国上下水道コンサルタント協会は8日、都内で第42回定期社員総会を開き(写真)、事業と予算・決算に関する報告の開閉ができないくなる。

これまで全国流通の泥上げ工具を特化した工具は存在

北川鉄工所によれば、

これで役員選任などを決議

した。間山一典会長(右)

水コン社長)はその後の大

きな課題に「扱い手不足

の中での人材確保」を挙げ、支援に力を入れてい

く姿勢を示した。

あいさつに立った間山

会長は、総会の通常開催

ない。パンデミックを乗り切ったのだな」と感じ

ている」と述べた上で、

弁筐の泥上げ容易に

北川鉄工所
工具を三沢市と開発

日立製作所の浸水被害予測システムは、各種の条件に基づく浸水区域・時間のシミュレーション結果を地図上で可視化するもの。河川氾濫と内水氾濫を同時に、またバッフルウォーター現象(日本語訳: 水位が上がり、支流

の水位が上がり、支流

の水